
Protokoll	  zur	  NWJV	  Kreisjugendversammlung	  14.09.2016	  

	  

Leitung:	  Patrick	  Schweitzer;	  Katrin	  Leimgardt	  

Protokollführer:	  Corrado	  Gradante	  

Zeit	  &	  Datum:	  Mittwoch	  14.	  September	  2016,	  20.05	  Uhr	  –	  20.54	  Uhr	  

Ort:	  Judohalle	  des	  SC	  Wuppertal,	  3.	  Etage,	  Hofkamp	  19,	  42103	  Wuppertal	  	  

Teilnehmer:	  lt.	  Anwesenheitsliste	  

	  

Top	  1	  	  –	  	  Begrüßung	  

Patrick	  Schweitzer	  und	  Katrin	  Leimgardt	  eröffnen	  die	  Versammlung	  um	  20.05	  Uhr	  

Top	  2	  	  –	  	  Wahl	  des	  Protokollführers	  

Corrado	   Gradante	   wird	   von	   der	   Versammlung	   vorgeschlagen	   und	   einstimmig	   zum	  
Protokollführer	  gewählt.	  

Top	  3	  	  –	  	  Annahme	  der	  Tagesordnung	  

Wird	  einstimmig	  angenommen.	  

Top	  4	  	  –	  	  Feststellung	  der	  Ordnungsmäßigkeit	  der	  Einberufung	  

Ist	  von	  der	  Versammlung	  einstimmig	  festgestellt.	  

Top	  5	  	  –	  	  Feststellung	  der	  Stimmberechtigung	  und	  Stimmzettelausgabe	  

Ist	  ordnungsgemäß	  festgestellt	  worden.	  Es	  sind	  11	  Stimmberechtige	  anwesend.	  

Top	  6	  	  –	  	  Genehmigung	  der	  Niederschrift	  der	  letzten	  Versammlung	  

Die	   Niederschrift	   konnte	   nicht	   genehmigt	   werden,	   da	   diese	   bis	   heute	   nicht,	   an	   die	  
Kreisjugendleitung,	  abgegeben	  wurde.	  
	  
Top	  7	  	  –	  	  Jahresbericht	  (der	  Kreisjugendleitung)	  

• KEM	   U10/	   13	   und	   16	   in	   Hilden	   ist	   	   sehr	   gut	   gelaufen.	   Leider	   waren	   zu	   wenig	  
Teilnehmer	   gemeldet	   (73	   in	   3	   Altersklassen,	   davon	   ca.	   16	   TN	   in	   der	   U	   16).	  
Desweiteren	   gab	   es	   26	   Weitermeldungen,	   in	   den	   Altersklassen	   U	   10/	   13,	   zu	   den	  
Bezirkseinzelmeisterschaften.	  	  



Fazit,	   es	   war	   erschreckend	   wie	   wenig	   Teilnehmer	   gemeldet	   waren,	   deswegen	  
nochmals	   ein	   Appell	   an	   alle	   Trainer/	   Vereinsvertreter:	   Kinder	   zum	   Kämpfen	  
motivieren	  und	  auf	  Turniere	  schicken.	  

• Die	  letzte	  Solinger	  Stadtmeisterschaft	  war	  sehr	  gut	  besucht	  und	  die	  Organisation	  war	  
auch	  sehr	  gut.	  

• Der	  E-‐Melder	  wird	   gerade	  überarbeitet	  und	  es	  wird	  drum	  gebeten,	  diesen	  auch	   zu	  
benutzen.	   Da	   es	   für	   alle	   Beteiligten	   einfacher	   ist,	   Turniermeldungen	   zu	   bearbeiten	  
bzw.	  weiterzuleiten.	  

• Bei	  der	  Westdeutschen	  U	  15,	  gab	  es	  leider	  aus	  dem	  Kreis	  keine	  Top	  7	  Platzierungen.	  

• Besser	  lief	  es	  für	  die	  U	  18,	  auf	  der	  Westdeutschen,	  da	  gab	  es	  6	  Medaillen.	  

• Das	   Kreistraining	   läuft	   der	   Zeit	   sehr	   schleppend,	   da	   auch	   ein	   Appell	   an	   alle	  
Vereinsvertreter,	   viele	   Kinder	   hinzuschicken.	  Da	   brauchen	   sich	   die	   Vereinsvertreter	  
auch	  keine	  Sorgen	  zu	  machen,	  dass	  Kinder	  abgeworben	  werden.	  

• Zum	   3.	   Mal	   in	   Folge	   gab	   es	   keine	   Kreisauswahlmannschaft,	   da	   die	   Vereine	   keine	  
Kämpfer	  gemeldet	  haben,	  lediglich	  2	  Zusagen	  gab	  es.	  

• Bei	  dem	  diesjährigen	  Jugendpokal	  der	  U16,	  gab	  es	  aus	  dem	  Kreis	  nur	  2	  teilnehmende	  
Mannschaften.	  Leider	  zu	  wenig.	  

	  
Top	  8	  	  –	  	  Aussprache	  

Patrick	  Schweitzer	  bemängelt	  den	  Einsatz,	  mancher	  Vereine,	  bei	  diversen	  Maßnahmen	  (z.	  B.	  
Turnierbeteiligung,	  Kreistraining	  usw.).	  Er	  appelliert	  nochmals	  an	  alle	  Vereinsvertreter,	  sich	  
im	  Kreis	  zu	  engagieren	  und	  die	  Kreisjugendleitung	  zu	  unterstützen.	  Damit	  der	  Kreis	  wieder	  
nach	  vorne	  gebracht	  wird.	  

Top	  9	  	  –	  	  Wahl	  eines	  Versammlungsleiters	  

Patrick	   Schweitzer	   schlägt	   Peter	   Frese	   als	   Versammlungsleiter	   vor.	   Peter	   wird	   von	   der	  
Versammlung	  einstimmig	  gewählt.	  

Top	  10	  	  –	  	  Entlastung	  der	  Kreisjugendleitung	  

Peter	   Frese	   bedankt	   sich	   im	   Namen	   Versammlung,	   bei	   der	   Kreisjugendleitung	   für	   die	  
geleistete	   Arbeit.	   Peter	   schlägt	   vor	   die	   Kreisjugendleitung	   en	   Bloc	   zu	   entlasten,	   dieser	  
Vorschlag	  wurde	  einstimmig	  angenommen.	  

Die	  Jugendleitung	  wird	  mit	  2	  Enthaltungen	  und	  9	  Ja	  stimmen	  entlastet.	  

	  

	  

Top	  11	  	  –	  	  Termine	  und	  Vergaben	  von	  Turnieren	  und	  Meisterschaften	  



• An	   den	   Wochenenden	   21./	   22.	   oder	   28./	   29.	   Januar	   sollen	   die	   KEM	   U15/	   18	  
stattfinden.	  Es	  wird	  angedacht,	  auch	  ein	  KET	  U9/	  12,	  auszurichten.	  	  Als	  Ausrichter	  hat	  
sich	  der	  JC	  Hilden	  51,	  unter	  Vorbehalt,	  gemeldet.	  

• Am	  16.	  oder	  17.	  September	  findet	  die	  KEM	  U10/	  13	  statt.	  Der	  Remscheider	  TV	  wird	  
unter	  Vorbehalt,	  die	  Maßnahme	  ausrichten.	  

• Im	   Jahr	   2017	   soll	   erstmals	   der	   Jugendpokal	   in	   der	   U14	   stattfinden.	  
Kampfgemeinschaften	  bei	  den	  Mädchen,	  sollen	  aus	  2	  Vereinen	  erlaubt	  sein.	  Bei	  den	  
Jungs	  müssen	  die	  aus	  einem	  Verein	  kommen.	  

• Ein	   Japanisches	   Turnier	   soll	   für	   Juni	   ist	   geplant.	   Dies	   kann	   während	   des	   Trainings	  
stattfinden	  und	  Haan	  ist	  Ausrichter.	  

• Der	   Sparda	   Cup	   soll	   wieder	   reaktiviert	   werden,	   auch	   unter	   anderem	   Namen	   und	  
Dornap	  würde	  die	  Ausrichtung	  übernehmen.	  

• Am	   1.	   Juli	   findet	   der	   Nordrhein	   Cup	   statt,	   in	   der	   Hoffnung,	   dass	   wieder	   eine	  
Kreisauswahlmannschaft	   zu	   Stande	   kommt.	   Appell	   an	   ALLE	   Vereine,	   viele	   Kinder	  
melden.	  

Top	  12	  	  –	  	  Losen	  der	  Vereine	  und	  Festlegen	  der	  Gewichtsklassen	  bei	  Meisterschaften	  

Es	   wird	   vorgeschlagen	   die	   Losnummern	   und	   Gewichtsklassen	   vom	   letzten	   Jahr	   zu	  
übernehmen.	  Dieser	  wird	  einstimmig	  angenommen.	  

Top	   13	   –	   Anträge	   (müssen	   laut	   Jugendordnung	   mindestens	   4	   Wochen	   vor	   dem	  
Versammlungstermin	  bei	  der	  JL	  eingegangen	  sein)	  

Es	  lagen	  keine	  Anträge	  vor.	  

Top	  14	  	  –	  	  Verschiedenes	  

Appell	  nochmals	  an	  ALLE	  Vereinsvertreter	  sich	  zu	  engagieren	  und	  Zusammen	  zu	  arbeiten.	  

	  
Die	  Versammlung	  wird	  um	  20.54	  Uhr	  beendet.	  

	  
	  
	  
Corrado	  Gradante	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Patrick	  Schweitzer	  und	  Katrin	  Leimgardt	  
	  	  	  	  Protokollführer	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Kreisjugendleitung	  
	  


